

Le massage pour handicapés

Des handicapés témoignent

Handi-Massage



Je suis paraplégique et Myriam m'a apporté par son professionnalisme et son savoir, le massage qui me convient, à la fois doux et sensuel.

Je m'en remets entièrement à elle, cela fait plusieurs années qu'elle vient tous les mois et le bien-être qu'elle m'apporte, moralement comme physiquement m'est indispensable.

J'incite les personnes handicapées qui n'ont pas encore fait le pas pour un massage de la réclamer. Elle est toujours à l'écoute de ce qui est bon pour la personne.

Jean-Claude